

## Zwergerlschule blüht auf mit Grün-Spende

Die Amberger Firma indoor green Raumbegrünung hat der Zwergerlschule Hydrokulturpflanzen im Wert von rund 1500 Euro gespendet. Nach einer entsprechenden Anfrage der Kindergartenleitung, die damit vor allem ihre Computerecke ausstatten wollte, erklärte sich Firmeninhaber Andreas Fröhler spontan bereit, der Einrichtung die

gewünschte Grünausstattung zu stiften. Sie soll entscheidend zur Verbesserung des Raumklimas beitragen und ist somit auch ein wichtiger Baustein für die Gesunderhaltung der Jungen und Mädchen beim täglichen Spielen und Lernen in ihrer Tagesstätte an der Crayerstraße, betont das Amberger Unternehmen. (ath) Bild: Steinbacher